

Cenicienta

Cenicienta era una joven que vivía con su padre, este era viudo pero conoció a una mujer con la cual se casó. La madrastra de Cenicienta tenía dos insoportables hijas, que ocuparon su tiempo en arruinarle la vida a ella.

Un día el padre de Cenicienta se enfermó y murió, desde ese momento la madrastra despidió a sus criadas y colocó a Cenicienta en su lugar; ella hacía lo que le ordenaba : peinar a sus hermanastras, hacer la cena, limpiar la casa etc..

Cenicienta llegó a cierto límite en el que se cansó de hacerlo todo sin tener por que hacerlo, entonces cogió sus maletas y llamó a su amiga para quedarse en su casa con ella y así lo hizo.

Las dos chicas oyeron hablar de un baile en el que se celebraba el cumpleaños del príncipe, las chicas se dirigían al baile cuando una anciana necesitaba ayuda para cruzar la calle ,entonces Cenicienta fue a ayudarla, pero esa anciana era la madrastra disfrazada y se la llevó para su casa, desde la ventana del castillo el príncipe pudo ver lo que estaba ocurriendo y se dirigió hasta la casa de la madrastra. El príncipe entró por la parte de atrás de la casa, cuando entró escuchaba los gritos de auxilio de Cenicienta y este subió hasta donde le llevaban los gritos, pero había un inconveniente y era que la puerta estaba cerrada con un candado. La llave la tenía la madrastra y lo que pensó el príncipe era esperarse hasta que la madrastra se quedara dormida y quitarle la llave, cuando vio que se quedó dormida se metió en la sala donde dormía e intentó coger las llaves pero la madrastra se despertó y lo vio, al príncipe le dio tiempo a coger las llaves y se marchó de la casa. Al día siguiente estaba escondido para entrar cuando la madrastra saliera a la calle y cuando pasó eso él se metió a la casa y sacó a Cenicienta de ese lugar. Cenicienta no sabía como darle las gracias y el príncipe le dijo que bailara con ella en un próximo baile y Cenicienta aceptó. En el baile se vieron y bailaron juntos, los dos se siguieron viendo, al cabo del tiempo se enamoraron, y el príncipe después de pensarlo mucho se dirigió a la casa de la amiga de Cenicienta y habló con ella, la conversación fue corta, pero muy bonita, el príncipe le pidió que "se casara con él" Cenicienta aceptó, se casaron, tuvieron hijos y fueron muy felices.

Laura Ortega Gil. 2º C.